

## 令和7年度盛岡市スポーツ少年団リーダーキャンプ

令和7年度盛岡市スポーツ少年団リーダーキャンプは7月30日（水）から1泊2日、国立岩手山青少年交流の家で行われました。今年は6単位団から11名の参加でした。

初日は班対抗ソフトバレーボール大会で親睦を深め、午後のショコラオリエンテーリングでは一つでも多くの看板を見つけるため、山道を歩き、声を掛け合いながら力を合わせ頑張りました。

夕飯の野外炊事では指導者の予想をはるかに超えるほどの美味しいカレーライスを作り、最後の食器点検では各班で協力し、時間内に合格点をもらうことが出来ました。

夜のキャンプファイヤーのクイズ大会では、班ごとに知恵を出し合い盛り上がりました。

2日目の活動については、当初八幡平登山を計画していましたが、酷暑のためプログラムを変更し、八幡平頂上周辺の散策のみとしました。短時間ではありましたが、神秘的な自然の風景を堪能することができました。午後はB&Gプールにて存分に身体を動かすことができました。

今回の活動の経験を活かし、今後の学校生活や少年団の活動でもリーダーシップを発揮し、更に頼りになる存在であってほしいと願っております。引率者一同、子どもたちの成長を応援しています！

### ◇1日目 スポーツ活動



### ◇野外炊事（カレーライス）



盛岡市スポーツ少年団



◇ 2日目 八幡平山頂散策&B&G プール



◇ 2日間お疲れ様でした



盛岡市スポーツ少年団

